
THE PENSION BENEFITS ACT
(C.C.S.M. c. P32)

Special Payments Exemption (Tolko Pension Plans) Regulation, amendment

Regulation 146/2017
Registered November 27, 2017

Manitoba Regulation 139/2016 amended
1 **The *Special Payments Exemption (Tolko Pension Plans) Regulation, Manitoba Regulation 139/2016*, is amended by this regulation.**

2 **The title is amended by adding "and Canadian Kraft Paper" after "Tolko".**

3 **The definition "plan" in subsection 1(1) is amended by adding the following after clause (b):**

(c) the Pension Plan for Employees of the Salaried Division of Canadian Kraft Paper;

(d) the Pension Plan for Employees of the Manitoba Division of Canadian Kraft Paper.

LOI SUR LES PRESTATIONS DE PENSION
(c. P32 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant le Règlement sur l'exemption relative aux versements spéciaux (régimes de retraite de la compagnie Tolko)

Règlement 146/2017
Date d'enregistrement : le 27 novembre 2017

Modification du R.M. 139/2016
1 **Le présent règlement modifie le *Règlement sur l'exemption relative aux versements spéciaux (régimes de retraite de la compagnie Tolko), R.M. 139/2016*.**

2 **Le titre est modifié par substitution, à « de la compagnie Tolko », de « des compagnies Tolko et Canadian Kraft Paper ».**

3 **La définition de « régime » figurant au paragraphe 1(1) est modifiée par adjonction, à la fin, de ce qui suit :**

c) le régime de retraite des employés de la division des salariés de la compagnie Canadian Kraft Paper;

d) le régime de retraite des employés de la division manitobaine de la compagnie Canadian Kraft Paper.